
シブヤパブリック展　アンケート集計

文化総合センター大和田　2Ｆ　「ギャラリー大和田」　にて、8月5～8月17日の13日間実施

来場者数　：　1219　人

アンケート回答人数　：　703　人

アンケート回収率　：　58　％

１日平均来場者数　：　94　人
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1. シブヤパブリック展はいかがでしたか？ 

2. どの展示に興味がありましたか？ 

     ※（複数回答） 

3. あなたの居場所は「シブヤ」にありますか？ 

4. あなたの居場所はどこですか？ 

      ※3であると回答した方（複数回答） 
5. 渋谷駅前広場と言ったら何をイメージしますか？ 
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戦略1 渋谷を発信する ［生活文化の創造・発信拠点の形成］ 

戦略2 谷を冷やす ［緑・水を活かした谷空間の環境づくり］ 

戦略3 都市回廊を創出する ［だれもがめぐり歩いて楽しいまちの実現］ 

戦略4 人間中心のまちをつくる ［広場や駅施設の再編等による快適な歩行環境の形成］ 

戦略5 安全安心なまちをつくる ［災害に強く犯罪の少ないまちの実現］ 

戦略6 渋谷らしさを強化する ［地形や路面店を活かした渋谷らしい景観形成］ 

戦略7 みんなで育てるまちづくり ［協働型まちづくりによる持続的発展］ 

その他 

・ここが世界の中心だと思えるほどの、圧倒的な輝きを期待している ・日本の名所になってほしい 

・クールジャパンの顔として、また、かわいい文化発信の顔として、より渋谷らしくなってほしい  

・緑量を増やし、温度を下げ、涼しく快適な場所にしてほしい ・夏はミストがあると良い 

・緑あふれる広場にして、木陰があるとよい ・渋谷川を活かした水と緑の憩いの場をつくってほしい 

・わかりやすい道案内、サイン等を多く出してほしい ・色々な年代の人が安心して歩けるまちにしてほしい 

・主に地上に人がたまれる、巡り歩いて楽しめる空間になってほしい  

・東西南北の往来を便利にしてほしい ・都内No.1ターミナルになることを期待 

・電車の乗り換え、多層な空間の上下移動などの人の動線の中に楽しさがあればよいと思う  

・安全に人が多く集えるようにしてほしい ・災害時パニックにならないか心配 

・ライフラインに被害があった場合の、防災面における機能の充実 ・安全で落ち着ける広場にしてほしい  

・日本らしさ、またはシブヤらしい景観を期待している ・ごちゃごちゃした雰囲気を残してほしい 

・今の渋谷を思い出すことができる空間や景観があると良いと思う 

・工事中も含め、イベント等でいつもにぎわいのある空間が良い ・エリマネをしっかりと機能させてほしい  

・規制緩和による公共空間でのイベントなど、渋谷らしいにぎわいの場が増えるとおもしろい 

・きちんと分煙してほしい ・子連れ、ファミリー層に利用しやすい施設、サービスをお願いしたい 

・まちに来た人が期待を膨らませるような、夢のある提案にしてほしい  

⇒他の意見を見る 

6. 渋谷駅前広場に期待すること等ありましたら、ご自由にご記入ください。  
 

  ※いただいた自由記述429件の中から代表的な意見を要約しております。 

    全てをご覧になりたい方は「⇒他の意見を見る」をクリックしてください。 
 

  「渋谷駅中心地区まちづくり指針2010」 7つの戦略の内容に合わせて分類 

7. その他、ご感想等ありましたら、ご自由にご記入ください。 
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⇒他の意見を見る 

⇒他の意見を見る 

⇒他の意見を見る 
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⇒他の意見を見る 
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良い評価 

・巨大ターミナルシティができていく過程が興味深かった  

・調整過程がよくわかった 

要望 

・ハチ公の居場所を確立してほしい ・公園通りに路面電車を走らせてほしい 

・自転車専用道路を作ってほしい ・開発に昔ながらの良さも活かしてほしい  

・中心にできるビルだけではなく周辺についても考えてほしい 

・二酸化炭素排出量の少ないクリーンな開発にしてほしい 

不満 

・ビルがたくさん建つと日陰が増える。日陰の領域を図示してほしい  

・地下鉄の乗り入れが変わり全体を把握しづらくなった 

期待 

・これだけ腰が据えられた大インフラ開発計画をしっかり見届けたい 

その他 

・地盤の高低差を活かしたまちづくりに興味がある 

良い評価 

・コンセプトが多様で統一されていない点が渋谷らしい 

要望 

・アートの魅力を発信してほしい ・老人にも子供にも優しいまちにしてほしい 

・路上のゴミや落書きを減らしてほしい 

不満 

・この計画で本来の渋谷の良さがなくなると思う 

期待 

・自慢できるまちにしてほしい ・完成が楽しみであり、今後にますます期待する  

・2020年東京オリンピック・パラリンピック時の渋谷を楽しみにしている 

その他 

・渋谷の将来を見ることができ圧倒される反面、寂しさも感じた 

【渋谷駅周辺再開発について（駅・鉄道・ビル事業等）】 

【まちづくり全般について】 

展示内容について 

（情報発信） 52% 

再開発について 
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【展示内容について（情報発信）】 良い評価 

・行政主催らしくないかっこよい展示であった ・質問に対して丁寧な対応だった  

・年表が非常にわかりやすく、素晴らしい展示会だった 

・区民としてこのような情報発信はありがたい ・とても大切な取り組みだと思う 

要望 

・模型を設置してほしかった ・このような情報発信施設を常設してほしい 

・まちの開発に合わせて定期的に開催してほしい  

・開発の流れをyoutube等のwebで発信してほしい  

不満 

・もう少しデジタルなビジュアルが欲しかった 

・わかりやすい解説や説明があってもよいのでは  

期待 

・学生の自由研究にこのような取り組みが活かされるとよい 

その他 

・デザイン会議の委員の指摘が参考となった 

7. その他、ご感想等ありましたら、ご自由にご記入ください。 
 

 ※いただいた自由記述246件の中から代表的な意見を要約しております。 

   全てをご覧になりたい方は「⇒他の意見を見る」をクリックしてください。 

⇒他の意見を見る 

⇒他の意見を見る 

⇒他の意見を見る 



戦略１　渋谷を発信する　［生活文化の創造・発信拠点の形成］

文化発信としての強みを前面に出して行って欲しい。

日本の名所といわれるような素晴らしい場所にしてほしい。建築家一人のデザインに頼ることなく、色々な建物を作ってほしい。

世界中の人々を集められるコンテンツの発信

世界に発信する日本一の広場を作ってほしい。

世界の都市にない・できない、独自性・シンボル性がほしい。

一時的なデザインではなく、長期的に愛される空間にしてほしい。「シブヤ」ブランドを世界に発信する拠点になってほしい。

世界中から脚光を浴びる楽しみのあるまちでありたい。日本の鏡として、東京の鏡として世界中から信頼を受けるまちでありたい。

クールジャパンの顔として、かわいい文化発信の顔として、より渋谷らしくなってほしい。

ストリートパフォーマンス、演奏などの活動が今より活発になされることを期待。

自由意見概要ページに戻る



無名のストリートミュージシャンなどの人たちが、文化を発信できる仕組みや場があるとよい。文化の「通りすがりの交流」ができ楽しい。

日本を代表するような広場

日本の象徴となるような広場を目指してほしい。（英国のトラファルガー広場のような）

文化的できれいな街。

渋谷は、ファッションの情報発信地であり、これは、大手町・日本橋・銀座・新宿にはない特徴。また、IT企業が集積していることも特異。こ
れらの特徴が街の個性に出るといいと思います。

歩行者天国の復活や積極的なパブリックビューイングの導入など、若者が熱狂できるまちになってほしい。

あらゆる情報発信のまちになる。

色々な人々が集まり行きかう場所であり続けてほしい。若者が勝手にマジックショーをやったり、名も知れぬ団体がうるさい演説をしたり、
そういう自由な場所で在り続けてほしい。

外国人が旅行で訪れる魅力あるまちにしてほしい。

現状の良さを残した計画にしてほしい。

自由意見概要ページに戻る



日本に来る観光客が最初に訪れる、旅がスタートする出発点になってほしい。

早く完成してほしい。劇場街が欲しい。

人々を惹きつける街になればよいと思う。

観光客を呼べる魅力

時代の最先端を行くこと。

世界の人々に来てもらうような広場・街になってほしい。

ハチ公広場のイメージを大事にしてほしい。

頑張ってほしい。まちに開かれた渋谷を楽しみにしている。

日本人として誇れる空間、広場になることを期待している。

若者がライブをしたり、お年寄りも人の前で話せたり、皆が自由にコミュニケーションをとれる場所であってほしい。

自由意見概要ページに戻る



文化発祥の地としての役割を崩さないような開発をしてほしい。

世界的な観光地になってほしい。

規模やスケールは中国に勝てないので、新しいコンセプトのまちにしてほしい。

洒落たデザインのまちとして日本の顔になるように期待する。

渋谷という様々な要素の混在する場所の特性を活かす開発をしてほしい。

今までの記憶を残しつつ全く新しいものをつくってほしい。

今まで以上に世界に向けた発信場所として、渋谷が良くなればよいと思う。

世界に類を見ない新しい広場になればと思う。

混雑そのものが渋谷の象徴。整えすぎないようにお願いしたい。

渋谷でしか実現できないような新たな試みをしてほしい。

自由意見概要ページに戻る



渋谷の持つアンダーグランドの部分というか、再開発の持つ「明」の部分に対する、「暗」がどのように共存されるか考えてほしい。

ここが世界の中心だと思えるほどの、圧倒的な輝きを期待している。

東京オリンピック・パラリンピックに向けて、世界のあらゆる世代の人々が楽しめる、日本に来て、渋谷に来てよかったと思える広場になっ
てほしい。

自由にライブなどが出来るようにしてほしい。

常に時代を先行く場所であって欲しい。

他地区にないもの、渋谷にしかないものにしてほしい。

東京の街づくりの先駆けになるような開発に期待しています。

(渋谷)らしさを失わないでほしい。新宿・池袋と一緒じゃつまらない。無個性化をやめてほしい。ただただモダンなだけの街では観光客も来
ないと思う。

自由意見概要ページに戻る



戦略２　谷を冷やす　〔緑・水を活かした谷空間の環境づくり〕

緑量を増やす。温度を下げる仕様にしてほしい。

緑、公園が欲しい。

緑が欲しい。

緑が多い。快適さがほしい。

コンクリートの少ない緑の多いまちになってほしい。

緑を多くしてほしい。休息できるようなベンチやいすを隙間を開けて設置してほしい。

渋谷川を活かした水と緑の憩いの場がほしい。広く歩きやすい歩道にしてほしい。

木陰があるとうれしい。

植栽をもっと多く配置してほしい。

自由意見概要ページに戻る



緑が多くなること

自然とのコラボレーション

緑化

緑をふやしていただきたいです。できたら水景も。

渋谷川を昔のようにもどせたら世界的に話題になると思う。

花など緑を増やしてほしい。

樹木が多い人々が休息し安心し集える場所になってほしい。

緑を多くしてほしい。シンボルツリーといえるような大きな木を配置したり、それぞれの街区ごとに木の種類を決めてコンセプトを持たせる
など工夫したら、愛着の持てるまちになると思う。

ケヤキの大木がほしい。

渋谷川にはふたをしたままで、結局、自然との共生等は本気で考えていないことがわかりました。

自由意見概要ページに戻る



もう少し緑が欲しい。

桜丘の桜は残してほしい。若者だけではなく、小中学生も安心して利用できるまちにしてほしい。

ハチ公があると良かった。緑が欲しい。夏はミストがあるとよい。

明治通りの南の方に職場があるため、渋谷川がどのように整備されるか興味を持っていた。東横線の高架がなくなった後の緑道には期待
している。

もっと大きくして、緑あふれる広場にしてほしい。

現計画案では殺風景であり、積極的かつ圧倒的な緑化を求める。ユニバーサル、ローカルが階層的に分かれており、両者の交流によって
育まれるアクティビティーが期待できない。シブヤらしさがない。

少し緑を増やしてほしい。地下鉄（副都心線）からアクセスしにくい。

ゆとりの空間と緑があれば良い。

皆が集える緑の広場があると良い。

グリーン（木）、きれいな地面

自由意見概要ページに戻る



人ばかりではなく、緑とゆとりのある空間にしてほしい。

あまりの変化に異星に来たように感じられる。自然を取り入れてほしい。

緑、フリースペースがあったらいいなと思います。

緑が多いと夏が楽だと思いました。

自由意見概要ページに戻る



戦略３　都市回廊を創出する　［だれもがめぐり歩いて楽しいまちの実現］

道に迷わないような工夫をしてほしい。

分かりやすい道案内を多く出してほしい。

憩い、わかりやすさがほしい。

人の流れがわかりやすく、スムーズに歩けるようになればいいと思う。

年配の人に配慮してほしい。

移動するときのわかりやすさ。

今まではとにかくわかりにくい駅周辺だった。渋谷の街に来るのは憂鬱だった。ビルの名前が書いてあるわけではなく、目的の場所・建物
を探すのが大変だった。

わかりやすい広場がほしい。

わかりやすい標示。マルシェ等の催し。

自由意見概要ページに戻る



より歩きやすく過ごしやすい広場になることを期待します。

交流スペースや休けいスペースがあるといい。

主に地上に人がたまれる、巡り歩いて楽しめる空間となってほしい。

居心地のいい待ち合わせ場所ができたらうれしい。

わかりやすい動線

立体的な構造を持つ渋谷が、他のまちに成しえない魅力ある駅前空間になることを期待している。歩行者が歩きやすい動線になることを
期待する。

歩きやすい広場にしてほしい。

まち歩きしやすいネットワークを期待する。

歩行者動線が複雑なので、わかりやすいサイン計画があるといいと思います。

四方八方へと回遊する起点となるべく広場となってほしい。

自由意見概要ページに戻る



いろんな方向から来た人がいろんな方向へ散っていく複雑さは、どこかで活かしてほしい。

色々な年代の人が安心して歩ける街にしてほしい。

バリアフリー、ベンチなどで休めるところがたくさんあると良いと思う。

どんな世代にとっても使いやすい街であってほしい。（バリアフリー、ユニバーサルデザイン等）

憩いの広場のようなものがほしい。

新しいまちの顔、渋谷ならではの魅力的な空間、わかりやすさがほしい。

動線の良さと、開放感

ハチ公はどこに？完成すると歩きやすい広場になると思う。

高齢社会に応じた歩きやすいまち。渋谷は地形的に谷型のまちなので、高齢者には歩きにくい。それを理解して街並みをつくってほしい。

整備されきれいになるのを楽しみにしている。休憩スペースがたくさんできると良い。どんどん変わっていく渋谷の完成を早く見たい。

自由意見概要ページに戻る



人が多すぎて、空間的にも精神的にも余裕がない場所だと思う。もっとゆったりとした空間があればよいのだが、そのように余裕のある空
間だと渋谷らしさが損なわれてしまうような気もし難しい。

都内のほかにないホッとできるような広場を期待する。

大群衆が移動するダイナミックな都市景観をうまくデザインしてほしい。

ジェネレーションに関係なく皆が楽しく集まれる広い場所を確保してもらいたい。清潔さがほしい。

あまり多層化するとにぎわいが薄れないか心配である。

楽しいを感じられる空間にしてほしい。

「ローカルなシブヤ」と「ユニバーサルなシブヤ」の考えは、当初「ガイドライン2007」でアーバンコアを定義した時には整理が至らなかった
部分であり、非常にわかりやすくアーバンコアをはじめとする公共空間の考え方を説明できるようになっている。両方の個性が活かされる
とともに、それらがうまく融合したシブヤらしい空間が生まれることを期待する。

屋根が全体にあって、休けいスペースが沢山あったらいいですね。

動線を考えてまちづくりをしてほしい。

老若男女問わず大勢の人に気に入られるような場所にして欲しい。

自由意見概要ページに戻る



今のような活気の残る広場にしてほしいです。

ビル群が完成するころには渋谷は「若者が集まる場所」ということだけではなく、多くの高齢者が住む場所になっていると思う。気持ちよく
共存できる場所になったらよいと思う。

魅力ある空間を作ってほしい。

立ち止まれる空間。人、時間の流れを変えてくれるような空間にしてほしい。

各世代が共存できる場所であってほしい。

歩きやすいものであってほしい。

歩きやすさとシンプルさがほしい。

老若男女が楽しめるくつろげる空間にしてほしい。

子供が楽しめる広場を作ってほしい。

大人がくつろげる場所が多いと良い。

自由意見概要ページに戻る



幅広い年代に支持される広場になることを望む。

にぎわいと憩いの両立。

きれいでゆったりとした空間。

自由な動きやすい空間がほしい。

これから多様な人が集まり、まちへつながる魅力ある結節点で在り続けてほしい。

歩いて楽しめる街になってほしい。

待ち合わせしやすくなってほしい。

座れる空間がほしい。分煙してほしい。

とにかく広くしてほしい。

高齢者も気軽に来られるようにしてほしい。
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地形を活かした多世代が交流できる場

ゆとりある空間

人が集いやすい明るい場所

若年層だけではなく、人がゆっくりくつろげるスペースがほしい。

スタイリッシュにしてほしい。

人がたまることができる空間を作ってほしい。

幅広い年齢層で賑わう場所にしてほしい。

歩きやすい空間

人があふれるほどのにぎわいを期待している。

子供も楽しめるまちにしてほしい。
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清潔な待ち合わせの場所にしてほしい。

居心地のよい空間。誰でも足を止めて広場らしいにぎわいのある空間になったらいいなと思う。

雨風をしのげながら閉鎖的にならない空間整備。親しみやすい広場の名称にしてほしい。

人を流すことと、人を立ち止まらせること。

人が多くても、すっきりとした出来上がりが感じられることを期待する。

楽しみな反面、駅周辺ですべてがそろうと、駅から遠い地域がさみしくならないか心配です。

わかりやすい誰でも来られる場所にしてほしい。

集まりやすく、わかりやすく、歩きやすいものにしてほしい。

きれいさ、わかりやすい動線にしてほしい。

広くてにぎやかな空間

自由意見概要ページに戻る



単に移動するだけではなく、本を読んだり、コーヒーを飲んだりタバコを吸ったり自由にできるようにしてほしい。

動線スムーズな駅前になってほしい。

楽しめる空間にしてほしい。

もっと歩行者に配慮してほしい。

広い年齢層にとって居やすい場所であってほしい。車の音への対策をしてほしい。小さい子供の居場所がほしい。

動線の整理。気持ちの良い空間にしてほしい。

わかりやすい動線の整備。座席が多く待ち時間なしで入れるカフェにしてほしい。

明るく休めるところがほしい。

人々の往来がスムーズになってほしい。

人々のにぎわい、活気が生まれるデザイン。
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早く工事を終え、すばらしいデザインコンセプトのもとにデザインされた広場に期待したい。

いつもそこに行けば、楽しい気持ちを味わえそうなわくわくする場所にしてほしい。

駅前広場は大きくして、植栽・シンボルツリー等を置いてゆったりできる広場を期待している。

日中、「かげ」の少ない明るい広場にしてほしい。

歩きやすさ

若い人だけではなく大人も集える広場にしてほしい。

わかりやすく誰でも使いやすいものになればよいと思う。

歩きやすいまち、休める場所のあるまちにしてほしい。

初めて渋谷に来た人が、どちらへ行けばよいかわかる案内表示を充実させてほしい。

来街者・在勤・在住が上手に使い合える広場にしてほしい。コンセプトの実現が大事で実現してほしい。
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駅前から街場への広がり

特にソフト面において、世界に誇ることができる広場になってほしい。

最短の道案内を色別にしたり、道路にも矢印があるとよい。

歩きやすさ。わかりやすさとわかりにくさのバランスがとれたまちになることを期待する。

いつでも人が集う場所になってほしい。いつも何か楽しい出来事に出会える場所であってほしい。暑い渋谷を涼しくて快適な場所に変えて
ほしい。

外国人の方もたくさん見るので、地図がもっとたくさんあったらいいと思う。

地方の人にもわかりやすい空間にしてほしい。

とにかくわかりやすくしてほしいです。

表示（案内板）等がわかりやすくなるように…。安心安全な広場なら何度でも利用できると思う。

憩いの場、都市をにぎやかにするスペースがほしい。
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歩きたいスペース、まちあわせしやすいスペースにしてほしい。

憩い、待ち合わせの機能がほしい。

方向おんちの私のような人間にも、ストレスなく目的地に行ける（行けるイメージを持てる）こと。

大人がゆっくり待合せできるところにしてほしい。分煙してほしい。

歩きやすさ、清潔

くつろげる空間。

広場にいることにより気分が明るく活力をいただける空間であってほしい。生きることがうれしいと感じられる空間であってほしい。人への
思いやりがあふれる空間であってほしい。居心地が良い空間であってほしい。

にぎわいと癒しが両立する空間

あまり人工的でないほうがいい。適当に広くて人が集まりやすくなるようになれば十分。

ゆっくりくつろげる空間がほしい。
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これまで以上に街をめぐる起点となる広場や待ち合わせの場がほしい。

いろいろな世代の人が行きかう場となればいい。

老人にも歩きやすいように歩行空間を設けてもらいたい。

分かりやすさ、目的の場所へのアクセスのしやすさ。

使いやすい空間であってほしいです。

どの世代も利用しやすい街になってほしい。
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戦略４　人間中心のまちをつくる　［広場や駅施設の再編等による快適な歩行環境の形成］

バス利用者にとってわかりやすくスムーズにバスが出入りできるように配置してほしい。

東西南北の往来を便利にしてほしい。

大通りで分断されているので、わたりやすく、階段も降りやすい高さになると良い。

電車の乗り換え、多層の空間、上下移動から生まれる人の動き、動線の中に楽しさがあればと思う。

バスやタクシープールなどの交通網の整理。汚さない、汚せないまちの雰囲気づくり。

都内No.1のターミナルになることを期待する。

駅のコンコース間、東と西のレベル差を解消してほしい。

駅内部の動線が分かりやすくなるだけではなく、それぞれのエリアが視覚的にはっきりと違っていて認識しやすくなってほしい。

自動車の流入抑制
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スムーズに行きやすくなるよう通路を整備したり、駅周辺の道路の拡張、バスターミナルの整備、バリアフリーの確保を実現してほしい。

動線の合理化、バリアフリー化、バス乗場に屋根設置してほしい。

各鉄道の乗り継ぎのしやすさとバス乗り場とホーム間のアクセスを改善してほしい。

人と広場がうまく分離できると良い。

歩車分離、安全に歩けるまちにしてほしい。電車の乗降をもっとスムーズにしてほしい。

歩行者重視にしてほしい。整然ではなく、混沌とした雰囲気も重要である。

スクランブル交差点に人が集中し、国道246号線側にアクセスしにくい印象のため、駅前広場を分散させて配置してほしい。

人に優しい空間であってほしい。最近は工事が多いが、人の多さだけではない、にぎわいを生み出せるような場所であってほしい。

現在の雑然とした状況から、洗練された歩きやすいエリアとなってほしい。

人の密度が減ってくれるとありがたい。車の心配なく歩ける広場にしてほしい。

自由意見概要ページに戻る



駅の乗降口がたくさんあるので、どこから乗り降りしてもわかりやすい動線計画をしてほしい。

車を気にしないで散策できるようにしてほしい。

駅から目的の場所に行きやすくなるとうれしい。今は、移動の仕方がパッとイメージしにくい。

自転車・バイクの駐輪場整備。ベンチ・椅子など一休みできる設備を充実させてほしい。

放置自転車に占拠されないようなデザインが高い空間になると良い。

都バスとの連携を強化してほしい。東急等電車中心に考えられているが、港区・渋谷区の大病院を通る都バスの始発駅として渋谷には多
くの病人・お年寄りが乗り降りしていることを忘れずに設計してほしい。スロープを増やすなど。

昇り降りせずに平面で歩けるようにすべき。

駅前広場から代々木公園までトラムを走らせたい。駅周辺から車（自家用車）を排除してほしい。

桜丘、鶯谷によく出かけるが、駅を出た後歩道橋を渡るのが面倒。2Fの改札からデッキでそのまま行けるようになるのが楽しみ。

国道246号線による分断をどう解決するか。国道246号線南側の今後の展開、発展が課題である。
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ゆったりとしたたまり場と、動線を分離したものを期待する。

バリアフリーでわかりやすい広場がほしい。

桜丘地区にJRの改札口ができること。計画を前倒しできるとありがたい。

新南口を残してほしい。

便利になるのはいいが、複雑化せずシンプルな都市計画にしてほしい。動線が混乱している町にはいきたくない。

歩行者動線が増え自由度が上がるのが非常に良い。高層ビルが増えると物流増加で路上駐車が増えるのでは？荷捌きスペースはある
のか？ハチ公口から桜丘方面の道路が狭くなっているが、一般車の通行はどうなるのか？

二子玉川のように広く歩きやすい駅前、駅周辺を望む。

少し広げてほしい。地下街を活性化させてほしい。

歩行者空間をより広くしてほしい。各オープンスペース間の往来がよりしやすくなってほしい。

広くしてほしい。禁煙もしくは分煙してほしい。
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移動の円滑化

全体像を把握しにくく、わかりにくい。国道246号線を越えるのに歩道橋を上下するのがつらいため、坂を減らしてほしい。

現在は人の流れがスクランブル交差点に集中している。分散させてほしい。

2020/2027年に向け、更に人に優しく明るい街になってほしいです。

歩きやすさと都市のデザインが融合される事を希望！地元民にも優しい町に！

駅前広場（ハチ公前）は現状待ち合わせ場所と街⇔駅間の通路という両面を持ち、歩きにくさを感じる。今回の開発で、待ち合わせ場所と
いう滞留場所と通路的両面をうまく棲み分けできるようになるとうれしい。

電車の乗り継ぎが不便である。

全体的にすっきりとなると良い。秩序なき人混みは、来る気をなくしてしまうので。

人が多いので動線を確保しやすくしてほしい。難しいかもしれないが、東横・副都心線から街に出やすくしてほしい（地下深くてなかなか出
たいと思わないので）。

パネルのように道がひらけて人がスムーズに行き交えるような広場になるのを楽しみにしています。
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東横線が地下化し、渋谷は不便な場所になってしまいました。その不便さを解消できるような、居心地の良い空間づくりに期待していま
す。

基本的な機能を簡潔に単純明確にして、多少の余裕を持たせて欲しい。

人の流れがスムーズになる空間になってくれるとうれしいです。

広場でライブなどをしているグループと観客で広場が狭くなるととても通りにくくなる。仕方のないことだと思うが、興味がない人やビジネス
で使う人にとっては不便なので何とか改善してほしい。

東横線渋谷駅地下化以降は東横線→JR線利用に変更。銀座線渋谷駅利用の場合もあるので、駅周辺へのアクセスがし易くなるように設
計を進めてほしい。

西口側の流れを、もっと自由に。国道246号線が渡りにくい。
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戦略５　安全安心なまちをつくる　［災害に強く犯罪の少ないまちの実現］

防災面における機能の充実（特にライフラインに被害があった場合の措置）。

安全で人が多く集える環境づくり。

安心・安全

多様性と、それなりに高いレベルの安全性が必要。

安全、明るさ、洗練さ

道玄坂上からマークシティーへの動線、宮益坂上から銀座線上スカイウォークの動線は、にぎわい・防災上の観点から絶対条件となる。

にぎやかな中でも、安心安全の暮らせるまちとして多世代が集う広場、象徴的な場になってほしい。ハチ公のほかにもシンボルが欲しい。

安全で落ち着ける広場。

犯罪抑止力の強化
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安全

安全な場所、歩車分離がなされている場所

安全と人々の多様性

地元住民の安全な移動。特に、雨天・暴風時のタクシー、バス乗り場の混乱回避のため、東口広場にこの基本方針の具体化を期待する。

安全さに配慮してほしい。色々な世代向けに、楽しいイベントを企画してほしい。

1Fがデッキで暗くならないように歩ける空間にしてほしい。

普段は「うっかり」たくさん歩いてしまうような楽しさを、非常時にはそこにいる人を守れる安全性を。

大型店舗が駅前に密集するが、坂が多く各ビルを往来する利便性は大いに不安。渋谷の駅前がさらに高密度になり危険性が高まる可能
性が高い。危険度の高い高層ビルを建築するには相応のリスク分の負担を負う必要がある。

若い世代が夢を語り、それを実現できると思える空間。活気・にぎわいと安全安心を売りにした明るいまち並みになると良い。

これだけ駅に機能が集積すると、災害時パニックならないか心配。広場の大きさや動線は充分か。ＣＯ2排出量をいかに押さえるか、再開
発全体としての取組みが重要。高齢者に優しい再開発にしてほしい。
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こどもが安全に歩ける場所にしてほしい。

活気ある場所、きれいで安全な場所にしてほしい。
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戦略６　渋谷らしさを強化する　［地形や路面店を活かした渋谷らしい景観形成］

今の渋谷を思い出すことができる空間や景観があると良いなと思う。

空が抜けるイメージを維持してほしい。

混沌としているところも渋谷らしさだと思うので、その個性を失わないようにしてほしい。

ハチ公像という象徴的なモニュメントを残したまま、より洗練された広場になってほしい。

景観対策（人ごみ、タバコ、緑化など）

明るく、自然豊かに、空を広くしてほしい。

大画面の広告（ビジョン）を整理してほしい。人と空間と映像と音の調和をシブヤで実現したい。

駅前広場の、開発・発展は素晴らしい。今のごちゃごちゃがすっきりできたら気持ち良いまちになる。これから建つ建物がきれいになるの
は当然だが、今ある広場や整備をしないところについても、清掃しきれいにしてほしい。

ハチ公像の行方が気になる。
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今のままでよい。外国人に人気のため、ハチ公やスクランブル交差点が眺められる場が確保されると良い。

ハチ公像をシンボリックに置いてほしい。

待ち合わせの目玉となるハチ公像等の興味がわいた。遊び心あふれる仕掛けを期待する。

ハチ公を移し残してほしい。

広告がもう少し減るといいと思う。あまりにも商業的すぎない広場になることを期待している。

地上に広場があり、ハチ公像を残してほしい。接続するスクランブル交差点は世界の名所である。

ハチ公は必ず残してほしいです。

緑の電車を残して。

ハチ公と緑の電車が見あたらなかったので、継続して配置してほしい。

ハチ公像は永久保存として欲しい。
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巨大な駅空間から出てきて出会う外部空間なので空が見たいです。空の見える開けた広場にしてほしい。

ハチ公前広場の「電車の存続」。

雑然とした雰囲気が好きだったため、ややサイバーになっている近年の様相は少し気になる。

ごちゃごちゃしたところも残してほしい。

横浜の日本大通り～山下公園の街並みのような、調和のとれた歩きやすい街にしてほしい。

快適に過ごせる空間を作ってほしい。待ち合わせできるシンボルがほしい。

スクランブル交差点が外国人にとって観光場所となっているように、渋谷は日本の中でも特別な場所であるということを大切に残していっ
てほしい。

ごみごみした雰囲気をなくしてほしい。

無国籍な感じではなく、日本らしさまたはシブヤらしさも期待している。

震災直後照明が少なく感じましたが、最近は明るすぎる。照明、パース等再考願う。
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ハチ公前が広がることで人が散らばることが予想されるが、地方から出てきた人にわかりやすいランドマークとしての魅力を失わないでほ
しい。

世界から見られるまちであることを自覚した駅前にしてほしい。華やかさを追求した駅前であるべきだ、と渋谷駅を利用する住民として思っ
ている。

すっきりさ

空があまり見えないような狭苦しさのない広場だとうれしい。

ハチ公を昔と同じように設置してほしい。イベント等がある空間にしてほしい。

アーバンコアがわかりにくい。アーバンコアに共通のモチーフがないので認識しにくい。

集合場所としてのシンボル性が必要。交通機関に対してのアクセスを良くしてほしい。ゲニウス・ロキがわかるような土着的なデザインにし
てほしい。

活気ある街のイメージ（スクランブル交差点など）はそのままにクリーンな場所を。その他、喫煙場所を別の場所に。
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戦略７　みんなで育てるまちづくり　［協働型まちづくりによる持続的発展］

イベントなどでいつもにぎわっている空間があると良い。

きれいな街になってほしい。

ゴミ、落書きゼロ

多目的利用可能な施設の整備

ゴミやガムが落ちていないきれいな広場であってほしい。

工事期間中のにぎわいをそのままに楽しい空間を作ってほしい。

きれいであること。ゴミがすくないこと。

フリーマーケットをやってほしい。

規制緩和による公共空間でのイベントなど、渋谷らしいにぎわいの場が増えると面白い。
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イベント・祭りなどのソフトを充実させてほしい。

盛り上がれる場所になってほしい。求心性

楽しいイベント

エリマネをしっかり機能させて、工事施工中も魅力あふれる広場にしてください。

幅広いイベントができる、緑の多いホッとする空間にしてほしい。

より便利に、キレイにしてほしい。

清潔感があるといい。

きれいな状態にしてほしい。

盆踊りなど出来るといい。ある程度の自由さを確保してほしい。

ごみをきれいにしてほしい。個々人がマナーを身に着けてほしい。
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マナーも含めて、ゴミなどのない美化されたイメージに期待する。

清潔感が維持できればよい。下水のにおいがきつい。

もっともっと交流の輪を広げるような仕掛けの拡大をお願いする。

歩くだけ、待ち合わせするだけの場所にはならないでほしい。イベントが開催されたり、人の交流が生まれる広場になることを期待する。

ゴミが減るといい。

キレイな街

ゴミとかが無くなって、きれいになればいいなと思います。

人のにぎわいはそのままに、清潔感のある空間にして欲しい。

ハチ公改札のトイレのにおいを何とかして欲しい。

何でもできる広場にしてほしい。
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イベントが開催できる広場が欲しい。

自由な空間がほしい。

誰でも自由に使える広場にしてほしい。

完成された建物を見て、まだ参加されていない地権者が参加されるようになれば良いと思う。

やってきてほっとする空間を感じられるようになってほしい。音楽ほか、イベントを実施してほしい。

もう少しきれいだと良い。

活気を失わないでほしい。

風が強く吹かないでゆっくりと歩けること。イベントができたらよい。

長い時間いても飽きない心地よい空間に整備してほしい。

高層建物の前庭であり、全てを受け止める場所として今まで以上ににぎわいがあるように進化してほしい。
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各世代がたのしめるまちづくりを期待する。

活性化のあるまちにしてほしい。

何かキーワード（コンセプト）に沿ったまちづくり、にぎわいづくり、イベント等があれば、もっと渋谷に出掛けるきっかけになるかと思いま
す。

もっときれいにしたほうがいいと思います。

いろいろな年齢層が楽しめるような、様々なイベント（海外フード、まつり、音楽）ができるようにしてほしい。

騒がしくても、常ににぎやかなイメージを残してほしい。活発な活動を見せてほしい。
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その他

きちんと分煙してほしい。

子連れ、ファミリー層に利用しやすい施設、サービスをお願いしたい。

今の元気が長く続くようにしてほしい。

スクランブル交差点の大きさが大事だと思うのでしっかりと検討してほしい。

新しい渋谷の街にとても期待しています。

周辺の商業施設等ともっと直接的に接続させてほしい。商業スペースと歩行者スペースのにじみあいが欲しい。

品のある街

完成が楽しみです。

若さとエネルギーがあふれる広場になってほしい。
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若者のまちから大人のまちへ変化してほしい。この開発が楽しみ。

禁煙

学生時代よく利用した駅なので、より発展することを期待する。

全体が完成する姿を見てみたい。

人と人との距離があり、ホッとできる場所になると良い。

たばこの吸える所を残してほしい。

完成後が大変楽しみ、展示物を見るとまるで外国へ行ったみたい。

もっと来街者が来るような場所でやったもらいたい。区民向けには、社会教育館や区民会館を回って同じイベントをやってほしい。

渋谷駅周辺の喫煙所をハチ公前のように建物型にすれば、より受動喫煙を防ぐことができると思う。

きれいでおしゃれでゆとりがあって、キャッチセールスの人がいないような落ち着いた空間になったらいいと思う。
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喫煙所がなくならないようにしてほしい。

今後もデザインをよく検討してほしい。

新しい渋谷の未来に期待できる気持ちがわいてきた。

開発を素早くしてほしい。

公共性と隠密性を兼ね備えた他にない空間にしてほしい。ただの集合場所でない空間にしてほしい。

公共空間が建物のための前庭にならないようにしてほしい。

お任せする。信じている。

まちに来た人が期待を膨らませるような夢のある提案にしてほしい。

にぎわいながらも騒がしくない空間づくりをしてほしい。

ヒカリエに通じる地下道の造形が個人的に気に入っています。今までにない、新鮮な渋谷の未来をたのしみにしています。
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街としての魅力が失われないように発展して欲しいと思うだけです。

全面禁煙にしてほしい。

ティッシュ配りの人やキャッチセールスの人が多いので、それがわずらわしいとたまに思います。もう少しへらないかなと思っています。

現状の広場がおもしろい。展示から、将来の広場がイメージできない。もうすこし、わかるようにしてもらいたい。

新しい渋谷になる時元気でいたい。

中年向けの横丁がほしい。

住民がスムーズに帰宅できるように騒々しいのを区分してほしい。歩行禁煙を徹底してほしい。

世界遺産となること。

大人的な雰囲気

時間をかけて、計画していって欲しいと思います。
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今後の立体的な開発に期待します。

誰にでも愛される空間になってほしい。新旧色々な資源を大切にしてほしい。完成したら、分かりやすい場所になることを期待する。

生活弱者にやさしいまちづくりをお願いする。

この展示では全体がわかりにくい。

区役所の再開発をローカルっぽさを残すために生かしてほしい。

住民が住んでいるということを念頭に置きながら開発を進めてほしい。桜丘全体を見直してほしい。

30年前の渋谷は静かなまちでした。にぎやかさだけのまちはどうなんでしょうか？

本屋が欲しい。文房具店が欲しい。

政治的な活動ができないようにしてほしい。

先のことは理解できません。
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スクランブル交差点はいくつもあるが、渋谷が有名で代表的なのはNHKテレビの放映効果が多大である。

メルクマールを設定する事、ちゃんと責任をとること。

無駄なことばかりに金をかけている。

タバコを吸えないようにしてほしい。

住まいが桜丘町なのでよいまちにしてほしい。

トイレを改善してほしい。

広場を目的に出かけないため、特に要望はない。

とてもわかりにくく、展示内容・コンセプト自体が古いのでは？未来を感じない。

いつ行ってもなんでもあるところで居続けてほしい。

現在の駅前広場のスクランブルは良いアイデア、しかし、商業施設からの騒音がうるさくてもう少し、静かにしてもらいたい。
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もっと総合的な計画を立てて欲しい。

「広場＝広い場所」だけで良いのか？たまたま人が多くなるポイントで縦横無尽に入り乱れていれば、活気があると言えるのか？キレイな
パースで理想像は描かれるが、どんな人に、どう使って欲しい、という強い意志（強制力を持つ程の）をうちだして欲しい。

駅が分かりにくい。展示としてはつまらなかった。見にくい。

渋谷駅いったい全体を土中に埋設して地下に機能を作り、地上を草っぱらにしてくれ!!

作られすぎた空間が本当に居心地のいい場所になるのかは疑問。東京の悪くて良いところは、猥雑で無計画な都市に活気と魅力を感じ
るところなのではないのか。(ex.渋谷のスクランブル交差点など)

あまり長々と工事を続けないでほしい。完成予想図を見ても胸がときめかない。いつまで再開発を繰り返すのか。

セルリアンタワー、渋谷ヒカリエで失敗しているのに、まだ高い建物を建てるのかと思うとぞっとする。
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良い評価

感動した。行政主催らしくないかっこよくてわかりやすい展示だった。

大変勉強になった。

とてもおもしろい展示だった。

渋谷の今とこれからをわかりやすいパネルで拝見できて良かったです。ありがとうございました。

デザイン会議によって各建物・アーバンコアが変化していく様子がおもしろかった。

ありがとうございました。

とても有意義で見ごたえのある展示でした。

いろいろなことを調べられました。中学生なんですが、調べた内容を少しでもレポートに活かしたいです。ありがとうございます。

きれいにまとめられていてとても見やすかったです。スケッチが魅力的だった。

区民としてこのような情報発信はとてもありがたく、また世界に発信するシブヤとして今後もこれからのシブヤを情報発信してほしい。シブヤパブリッ
ク展の開催にご尽力した渋谷区職員の皆様に感謝する。

楽しく見学できました。

　
　
　
展
示
内
容
に
つ
い
て

（
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報
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信

）
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とても興味深く、密度が濃く、参考となった。

とてもよかった。

ヒカリエの模型も合わせて、とても興味深かった。

内容だけではなく、資料の作り方も見てておもしろかった。

ありがとうございます。

年表が非常にわかりやすい。デザイン会議の意義をよく表してる。

今の計画に至るまでの経緯を知ることができておもしろかったです。

皆様の御苦労がしっかりと出ている展示だった。実物が完成する日が来るのを楽しみにしている。

たいへん興味深く、すべての展示を拝見しました。今後10年以上、渋谷駅周辺の開発が続くなかで、定期的にビジョンを公表する場があると良い。
（こういった展示で良いと思います）また、桜丘地区に整備予定の駐輪場や、物流、防災といった完成した後の街機能について紹介すると、開発が
進行することの具体性を説明でき、この街を使う人にとって何が変化するのか、理解できると思います。

プロセスが拝見できとても興味深い展示でした。

具体像も示してあって、渋谷の未来の姿が想像しやすかった。

わかりやすかった。
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渋谷の唄とプロジェクターが面白かったです。どこかでまた観れるとうれしいです（できたらゆっくりすわりたい…）

建築、景観学上とても楽しい展示になっている。

デザインアドバイザー達のコメントや感想がこのプロジェクトの内容を表していて面白かったです。本体の展示とコメントもとても有益でした。

展示を見させていただきありがとうございました。

文字が少し小さく読みづらいところもあったが、とても濃い内容だった。渋谷の開発、まちづくりについて知識を深めることができて感謝している。

プロセスが見える展示コンセプトが良いです。

質問にたいして丁寧に対応していただきありがとうございます。

非常に興味深い展示会でした。

非常に興味深く感動しました。

とても大切な取り組みだと思う。ぜひ継続してほしい。

素晴らしい展示会だった。

全体が、before afterでわかりやすい構成だった。長い時間と討議によりでき上ったのが理解できた。

　
　
　
展
示
内
容
に
つ
い
て

（
情
報
発
信

）

感想等概要ページに戻る



具体的なCGが見れて、とてもイメージがしやすく、出来るのがよけいに楽しみになりました。

非常に興味深く、第二弾・第三弾を楽しみにしている。

ご説明いただきありがとうございます。

渋谷での長い長い検討の仕組みが見られて良かった。

非常に興味深く拝見しました。

ここまで計画を進んだのをみると感動する。お疲れ様です。

要望

模型が欲しかった。

アートな展示も見たいです。渋谷区と芸術をつなぐ展示を期待しています。

非常にいい取り組みだと感じた。ぜひ区HPにも公表してほしい。

方向音痴のため、イメージ図にビル名が書いてるところはわかりやすかった。

再開発を紹介する常設のコーナーを設けてもらいたい。
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模型があったらよいと思った。

ヒカリエの模型を展示した方が、全体を理解しやすいと思う。

入口が入りにくいですね。展示をもっとアピールするのであれば入りやすい雰囲気にすべき。さらにポスター掲示（入場無料、○○を展示している等
の明示）、声掛けなどをしてはどうか。

第2弾、第3弾を実行して欲しい。

模型を常設してほしい。

立体的な模型があるとわかりやすいのでは。

都市的な視点のアプローチのみなのが残念。シブヤのスケール感が感じられる提案及びプレゼンを望む。

建築学科の学生にとってはとても勉強となるとてもいい展示だが、学生の姿が見えず残念。「シブヤパブリック展」というのがわかりづらいのか、アナ
ウンスが不足しているのか。

もう少し、模型や映像があるとわかりやすい。

模型があると楽しめる。

模型が見たかった。

他施設でも見られる機会があるとよい。
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今後サイン計画をしっかりと進めてほしい。1～3Fの全街区あわせた図面を見たかった。回遊性がいまいち伝わらない。

模型を展示してほしかった。

せっかくとてもわかりやすく素敵なパネル展なので、大和田以外でもやった方がよいと思った。大和田で迷ってしまった。

模型があると良かった。

立体的な展示もあるとなお良いと思いました。

模型の展示がほしい。

模型が置いてあると良かった。

模型が見たかった。

紙資料があるとうれしかった。建設中のエリアをwebにより、進捗映像・写真などで見られるとうれしい。そういうサイトを作ってほしい。

もっと参加型の展示をしたらいいと思う。

模型が欲しい。ビル施設の位置についてわかりにくいところがあった。各ビルの位置について、各パネルに全体平面図を付けてほしい。

常設してほしい。

　
　
　
展
示
内
容
に
つ
い
て

（
情
報
発
信

）

感想等概要ページに戻る



もう少し一般の人が通るところで展示した方が良い。

模型があると良かった。

行政の果たしている役割についてもっと積極的にアピールしては？

計画がさらに具体化したら、さらなる展示をお願いする。

模型が見たかった。

数年後にも同じように、このまちの進化をイベントで見せてほしい。

展示の資料をダウンロードできるようにして欲しい。

模型があったらよかった。

模型の展示があると良い。

イラストだけでは全体像の把握が難しいので、模型の展示をしてほしい。写真撮影を可としてほしい。

もう少し詳しい内容、工事内容もあれば見てみたい。

模型と同時に見ることができる、常設の展示空間があればよいと思う。
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充実した展示でよかった。建築家だけではなく、設計やゼネコンの展示も見てみたい。

パネルごとに整備箇所の地図があるとよかったと思います。それ以外はおおむね満足です。

模型があった方がわかりやすい。

開発の流れを、youtube等、ネットを用いて世界へ発信してほしい。

模型があるとさらに良いと思います。

とても密度の濃い内容でだった。今回にとどまらず、ほかのメディアでも発表するべきと考える。

定期的に開催してほしい。

模型の展示があればよかった。

再開発の進展に合わせてまた開催してください。

模型も展示してほしかった。

不満

説明不足です。
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パネル展示のみで少し物足りなかった。継続して実施されるとのことなので、模型も展示してほしい。

ちょっと難しかった。

世界的に有名な建築家をデザインアーキテクトにしているにも関わらず、展示でどのプロジェクトをどの建築家が担当しているのかわからなかった。

もう少しアピールしてもいいのでは。ほかの宮内大型プロジェクトに比べて今回のこのパブリック展は貧相です。残念ながら係員のイメージもよくあり
ませんでした。

説明の文字が少し小さすぎて見にくかった。

専門的すぎて難しかった。

写真とキャプションの一部に間違えがありました。

模型がないと分からない。

展示内容は興味深く満足できたが、展示空間・構成はわかりづらいところがあった。展示内容全体の中で自分がどこにいるのかわからなくなった。
もっとスペースを大胆に区切ってもよい。パネルの目次のようなものがあればよかった。ヒカリエのようにもっと人が集まるところでやった方がよい。

見せ方に工夫が足りません。いかにも役所の仕事。

1/500の全体模型の展示と同一場所で展示してほしかった。パネルではとてもわかりにくい。

素人にはわかりづらい。せっかくなのでツアーガイドのように説明をしたらわかりやすいと思った。
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もう少しデジタルなビジュアルがあればよかった。

展示はわかりにくい。

写真が取れなかったのが残念。

バカバカしい。

新しくできる建物が、渋谷のどの辺りにあるのかわかりづらかった。

資料のミス、内容の間違いなどが多い。

読みづらいパネルだけの展示で分かりにくいです。

展示の表示が細かくて見にくい。

わかりやすい解説があってもいいのではないか。

やや説明的でわかりづらい展示でした。ポイントが見づらかったかもしれない。

パネルが文字だらけでじっくり読めなかった。パッと見てわかる吹き出し風であったら良かった。

CGイラストが現在のどの位置にあたるのか直感でわからないのが残念。現状の写真を並べるともっとよくわかると思う。
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デザインコンセプトについて、立ち止まりながら見るには内容が少し複雑に思えた。

桜丘の開発計画が見づらい。

よく見ないと資料が難しい。

少し字が小さい。全体的によく分かりにくい。

立体的なつながりがわかりにくい。

期待

小学生などの社会科見学や大学生のディスカッションの場にこういった取り組みが活かされると良いと思う。

ゆっくりと勉強してみたいので、冊子にまとまるのを楽しみにしている。

関係者の努力が見える展示でした。今後も大変かと思いますが”シブヤ”の将来に期待しています。

大変参考になり、将来が楽しみ。親切な対応に感謝する。

その他

非常に楽しめました。デザイン会議の委員の指摘が参考になりました。
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親切な対応で昔のことが思い出されました。そして将来の都市がどうなるか、私なりにイメージしたい。

具体的な工程が分かるような展示にしてほしい。
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良い評価

全体像がよくわかった。

巨大なターミナルシティーができていく過程はどんなふうになっているか、興味があってもなかなか知ることができなかったので、とても勉強になりま
した。おもしろかったです。

調整過程が興味深かった。

興味深い展示でした。坂道の多いこの街を景観やビルのデザインを工夫して坂を登っている時でも楽しめる街にしようとしている事が伝わりました。
ただ、一つ思うのは、「渋谷川と緑のうるおいを～」とありましたが、現在の渋谷川は開発が進むにつれて汚いイメージがあり、そう思っている人も少
なくはないと思います。川をキレイにする議題があるとうれしいです。

要望

駅から東口の地上への歩行者動線が欲しい。

ビルのデザインも大事だが、風が通り抜けるように配慮してほしい。新橋みたいな圧迫感のあるビル群はよろしくないと思います。

デザイン会議の議事録を公開してほしい。2011.5.10第三回の4Fスカイウェイの模型が、4Fレベルでそのままマークシティーに接続していること、
2011.8.11第六回の際のパースではプラザに3Fイベント広場と大規模2F通路デッキが描かれているが、どういう議論の後、このような提案内容になっ
たのか情報を公開してほしい。

文化施設を増やしてほしい。先の話なのでピンと来ないが楽しみである。素敵な街になることを祈る。老人が多くなるため歩きやすく安全な街にして
ほしい。

個人的には埼京線ホームを最低2面3線にして欲しかった。現在のJRの南口はどうなるのか（駅ビルがすでにあるので）気になったが解決方法はあ
るのか？渋谷駅地区駅ビル高層部、低層部はデザイン的につまらない四角い建物以外に出来なかったのか？再考して欲しい。

渋谷川が親しみやすい川になってほしい。アーバンコアがスクランブル交差点のように、多くの人がそこを見たいと思うようなところになるといいと思
う。
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バリアフリーをもっと積極的に考えてほしい。車いすの移動の安全と便利さ。車いすで入って障害者を寝かせておむつを変えられるような、スペース
の大きいトイレが数か所欲しい。

ケーブルカーや路面電車などを公園通りに走らせてほしい。ありがとうございました。

建物の外観や人の流れを変えるのも大事だと思うが、風の影響等を考えてほしい。

各鉄道の連携の悪さをパブリック空間でなんとか解消してほしい。

ＪＲ⇔東横線のアクセス向上

興味深かった。マークシティーの横のあたりのレトロな居酒屋は都市整備でなくならないでほしい。

中心にできるビルばかりではなく、周辺の回遊性も大切にしてほしい。

まちの歩きやすさが不明確。安全快適に歩き回れれば楽しくなれる。リピーターが増える。

早く着工してほしい。

ソーラーシステムの充実を図り、エネルギー対策の非核化を望む。高層化によるビル風を利用することも有効である。

駅から雨に濡れずにセルリアンタワーへ行きたい。大雪の日には便利である。

アーバンコアがあるとなぜ便利なのか、展示では分かりにくい。ただでさえ迷路のようでわかりにくいので、現状のフロアごとに階段やエスカレーター
を乗り継ぐのではなく吹き抜けのエスカレーターで一気に上下階を縦移動できることを図で比較してはどうか。
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デザインを中心にテーマとしているが、使いづらいまちに「生活の美」はないと思われる。渋谷のまちは熱心な料理人、働き者の小売店などに支えら
れてきた。大型店舗が人を囲い込むのではなく、地元と一緒に成長していってほしい。

バリアフリーや公共の移動システムを充実させてほしい。たまり場や死角のない健全で安心な空間にしてほしい。

自動車専用道路などがあればより安全に歩行できると思いました。

キャットストリートを含め、開渠になったら素晴らしいと思う。(前回のオリンピックであけた蓋を、今回の東京オリンピック・パラリンピックを契機にあけ
る)

西口3F広場は、防災上・景観上からまちのにぎわいと将来性を消すのでやってはいけない。どうしても地上を塞ぐのであれば、4Fレベルにするべ
き。3F広場は避難動線として最悪である。

新しいかっこだけの箱ものを作るばかりではなく、昔ながらの良さも活かして欲しい。まちづくりとは何かと最近よく思う。

不満

各アーバンコア等ガラスボックスがたくさんできるが、夏暑いのではないか。

桜丘町のイメージが変わってしまうのは残念。

渋谷三丁目のビルの外壁がいまいちである。

東横線は不便になってしまった。

色々ごっちゃになった渋谷の良さがなくなりそうで残念。出来上がったころは、60、70歳なので来にくいまちになりそう。展示で新しいパースとかが現
状のどこなのか、同じ目線の写真が欲しかった。
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各鉄道の乗り換えが以前より不便になった。渋谷のステータス低下が心配である。

駅街区のビルが230メートルと低いのが残念。250メートルを超えていれば、ランドマークになったと思う。渋谷はあまりまちの調和にこだわるようなま
ちではなかったように思われる。

エスカレーターか階段か、どちらか知りたい場所がいくつかあった。

開発途中だとは思うが、大変不便になってしまった。展示内容も利便性やわかり易さよりも見た目重視感が感じられる。東横線が不便になった。渋
谷止まりと接続有りでホームが別でも良かったのでは？（渋谷止まりは旧ホーム、接続ありは現ホーム）

各ビルのデザインの統一がとれてないように見える。本当にデザインの会議をしているのか？こんなにビルが建つと暗くなるのでは？日陰の領域を
図示してほしい。せっかく東急の高架がなくなったのに、また暗くなっては困る。

東横線は本当に利用しにくくなった。デザインが最悪です。

次の100年を考えた時に、建物だけで駅前を構成するコンセプトに疑問を感じる。

井の頭線と銀座線がはなれてしまうのが残念。

地下鉄の乗り入れが変わり、全体の把握ができなくなった仲間が多い。完成したらその不自由さがなくなるとよい。

期待

よく足を運ぶまちなのでとても身近に感じられた。正解がないので難しい開発だが楽しみ。

2027年の完成まで生存することは不可能。2020年オリンピック時に、46Fビル完成を見ることが希望。ハチ公の居場所を確立してほしい。
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ヒカリエの模型と合わせてようやく全容を理解できた。大きな開発には賛否があるかとは思うが、やるからにはぜひ良いものになればと思い、微力な
がらご協力させていただきたい。

ありきたりの開発にならないように期待しています。

長期計画にあるが、これだけ腰のすえられたインフラ開発計画をしっかりと見届けたい。

完成が楽しみ。まだまだ大変なことがあると思うが、頑張ってほしい。

これから変化していく渋谷駅を楽しみにしています。ありがとうございます。

よく利用する渋谷駅が大きく様変わりしていく過程を楽しみにしている。

成功させてほしい。生まれてからここに住んでるので、ここが、ふるさとです。

公共交通が輻輳する中で、開発は大変だと思うが頑張ってほしい。

その他

地下街はどうなるのでしょうか。

京王線と地下鉄の乗り入れ

東急ＨＰの再開発概要しか見たことがありませんでしたが、初期のデザインが少々違っていたことに驚きました。
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しぶちかはどうなりますか？

莫大な費用なんでしょうね。びっくりです。

地盤の高低差を活かしたまちづくりに興味がある。

東口のアヒルの足みたいな屋根が気になりました（絵有り）。

完成した頃の自分の年を考えるとドヨーンとします。

計画の元には実に多くのコンセプト・ストーリーがあると知りました。

大屋根の素材が布でできているのが気になりました。

渋谷川の将来について考えさせられた。

それまで生きられるかしらといつも思う。
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良い評価

渋谷大好き。

計画の全体が分かり、将来への期待が膨らみます。

コンセプトが多数で統一されていない点が渋谷らしい。

要望

現在の歩道橋・エレベーターの汚れをどうにかしてほしい。ゴミがゴミを呼んでいる。発展も結構であるが、既存のところにも目を向けてほしい。

仕事柄、全国への出張をしてきましたが、どこも駅前の雰囲気が同じになっています。ぜひ、渋谷らしさが見られるようにしてほしい。

東横線の駅が地下になったことに対する批判が多いようなので、適切な説明があってよいように思われる。

期待される文化の中身を知りたい。

谷の谷戸の良さを取り戻してほしい。

100年に一回の大規模開発をするのだから住みやすいまちづくりをしてほしい。

東急プラザの中に中高年向きの店舗とクリニック、そしてスーパーがあると良い。
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小さな地権者が大きな組織の中で自分の立ち位置を損なうことなく生き残れるよう目配りしてほしい。

デザイナーや審議会のメンバーは先端性や自分のやりたいことを優先している。地元住民がチェックするシステムを導入すべき。

アートの魅力をもっと発信してほしい。岡本太郎の「明日の神話」を渋谷の財産の一つとしてPRしてほしい。

予定通り計画が進むように、世の中が平和で経済的にも活気のあるシブヤでいてほしい。老人にも子供にもやさしい街でいてほしい。

109前の通りは、時々臭気に満ちていることがあり、排水などの改善必要。

渋谷区のマスコットなどあると、親しみやすいかも…

渋谷駅周辺の道がゴミなどで汚い。「都市基盤整備」は非常に大事だが、人間の心の豊かさも同時に与えられ、メッセージ性があったらすばらしいと
思う。

優秀な建築界の人たちが考えたプランは本当に素晴らしい。しかし、実際にここに住み続ける、暮らし続ける、働き続ける人は若い人たちですので、
若者が関心を持つ事が大切だと思います。

もっと広報して、みんなでまちづくりがしたい。

渋谷再開発の成功を期待している。大人も訪れやすいまちにしてほしい。

国道246号線を東西南北に横断が容易になるようにすべき。

渋谷の中のパブリック面のみ。都心の中の「渋谷」という位置、地位、公共はどうあるべきか？都市のつながりの一面も見たかった。
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不満

宮益坂側から道玄坂側への歩行路がどうなっているのかが判然としなかった。やたらに新しい言葉がちりばめられてばかりでイマイチよく分からな
かった。

歩道を横断するとき、自動車がルールを守らないので歩行が困難な時もある。

正直言って、この計画で本来の渋谷の良さがなくなる。今までのこの街並みだからこそ渋谷だったと思う。

方向性がいまいちよくわからない。もっと渋谷らしさを追求してほしい。

期待

世界の渋谷へ。

今後も渋谷の発展のためよろしくお願いします。

渋谷は地元なので、自慢できるまちであってほしい。渋谷はいかにして谷地形を有効活用してしるのかが一目瞭然。

大好きな渋谷・桜丘が若い人たちが住める街、子供たちが誇れる街へと発展することを祈っている。

完成後のまちに期待。

今後の渋谷を楽しみにしています。
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よく訪れる場所なので、渋谷の発展に期待しています。

これからの渋谷に期待する。

もっとすっきり整備された街になるように願っています。

行きたいまちにしてください。

今後の渋谷にますます期待している。

渋谷といえば、NHKに代表される情報発信の街というイメージがあります。駅再開発と情報発信の連携に期待します。

期待している。

完成した渋谷をぜひ見たい。

期待しています。

未来都市、というかんじで完成が楽しみです。今のごちゃごちゃした渋谷も嫌いじゃないので淋しい気もしますが…

頑張ってください。

2020年楽しみにしております。
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素敵なまちになってほしい。

完成が楽しみ。子供から高齢者まで過ごしやすい渋谷になることを期待している。

その他

渋谷に巨大なオフィスは必要なのか？渋谷川の再生は素敵なことだと思う。

道玄坂あたりの飲食店にいわゆる地上げ的な動きが多いとの噂を聞く。おかしなことにならないように願う。

なぜ渋谷に人が集まるのか理由がわかりました。

渋谷の将来をいっきに見ることができて圧倒される反面、寂しく感じました。

和について、朝倉邸について知りたい。

頑張ってください。

渋谷は栄えるべくして栄えた最高の風水の土地。大事にしたい。
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